

10/10/2023

Fiscal Nacional visitó las Fiscalías de Melipilla y Talagante

Un intenso día de actividades en la Zona Occidente protagonizó el martes 03 de octubre el Fiscal Nacional **Ángel Valencia Vásquez**, quien fue invitado por el Fiscal Regional Occidente a visitar las Fiscalías de Melipilla y Talagante.



El recorrido se inició la mañana del martes

03 a las 11:00 horas, cuando la máxima autoridad del Ministerio Público llegó acompañado por su Jefa de Gabinete, **Catalina Wildner Zambra** llegó a la Fiscalía de Melipilla, en donde los esperaban el Fiscal **José Luis Pérez Calaf** y la Fiscal Jefa de dicha FL, **Gabriela Cruces González**. En su visita, el Fiscal Valencia se detuvo a saludar a cada una/os de las/os integrantes de dicha FL que ese día realizaban labores presenciales en sus respectivos puestos de trabajo. Luego de recorrer las instalaciones, el FN se reunió en el patio de Melipilla con Funcionarias/os y Fiscales, a compartir un café con dulces chilenos, tras lo cual se tomó fotografías con los distintos equipos.

Desde allí, la comitiva del Fiscal Nacional, además del Fiscal Regional, las jefaturas de la Occidente, la Fiscal Jefa de Melipilla, las/os fiscales de dicha FL y su Administradora, **Fresia Bustamante Carreño**, se dirigieron a un almuerzo en el restaurante “El Auténtico Aravena” ubicado en la comuna de El Monte. A la comitiva se sumaron la Directora Ejecutiva Nacional, **Ximena Rivas Asenjo**, y la Gerenta de División de Víctimas y Testigos, **Alicia Díaz Nilo**.

Previamente, la caravana hizo una breve detención en el terreno asignado para uso fiscal en el que se levantará la futura Fiscalía de Melipilla.

Al término del almuerzo, se le entregó al Fiscal Valencia una artesanía policromática como recuerdo de su visita a la Provincia de Melipilla, de la cual es originaria su familia materna, obsequio que el FN agradeció de forma muy especial.

Inauguración Sala EIV en Talagante

Tras el almuerzo, la comitiva se dirigió a la Fiscalía de Talagante, en donde la máxima autoridad del MP encabezó la inauguración de la Sala de Entrevistas Videograbada de dicha FL, en cuyo ingreso, fue recibido por la Fiscal Jefa de Talagante, **Paola Salcedo Díaz**.

La ceremonia contó con la asistencia de la Magistrada integrante de la Corte de Apelaciones de San Miguel, **Celia Catalán Romero**; la Jueza Presidenta del Tribunal de Garantía de Talagante, **María Magdalena Paiva Passero**; el Seremi de Justicia Metropolitano, **Jaime Fuentes Purran**; el Alcalde de Talagante, **Carlos Álvarez Esteban**; la Jefa de la Zona Occidente de la DPP, **Mitzi Jaña Fernández**; la Jefa del Centro de Entrevistas de la PDI, **Paola Castellón**; el Presidente Regional de la Asociación de Fiscales, **Julio Ruiz Pino**, así como representantes de Carabineros, de la Bicrim Peñaflor y Talagante de la PDI, quienes junto a las Funcionarias/os y Fiscales de dicha FL otorgaron un gran marco de público a la ceremonia.

La Sala de Entrevistas de Talagante está operativa hace varios meses, pero no había sido inaugurada oficialmente, por lo que se aprovechó la visita del Fiscal Valencia para realizar este importante hito.

Uno de los momentos más aplaudidos del evento fue el número musical, que incluyó dos pies de cueca interpretado por el Fiscal de Talagante, **Heriberto Reyes Carrasco**

junto a la Gestora **Carmen Gloria Torres Ríos** y la Técnico Jurídico, **Alejandra Segovia Meneses**, presentación que fue aclamada por las y los presentes.

La maestra de ceremonias, en tanto, fue la Auxiliar **Nataly Catalán Silva**.

Al terminó de la actividad, y tras el corte de cinta de rigor, el Fiscal Nacional conoció en detalle el funcionamiento de la Sala EIV, luego de lo cual las/os presentes aprovecharon de tomarse fotos con la autoridad.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369